
 
 

PPS Mindstorms 
 

Protokoll 4, 25.04.07 
 

 
Sitzungsleitung: Laurens Mackay 
Protokollführung: Yuning Chai  
 
Teilnehmende: 
 Zhang, Yan   zhangy@ee.ethz.ch 
 Niederberger, Manuel nmanuel@ee.ethz.ch 
 Sasse, Tom   sasset@ee.ethz.ch 
 Sheikh, Suhel  sheikhs@ee.ethz.ch 
 Zhu, Rui   zhur@ee.ethz.ch 
 Chai, Yuning   chaiy@ee.ethz.ch 
 Spengler, Patrick  sppatric@ee.ethz.ch 
 Mackay, Laurens  mackayl@ee.ethz.ch 
 Krammer, David  krammerd@ee.ethz.ch 
 Nägeli, Tobias  naegelit@ee.ethz.ch 
 
 Tom krank 
 
 
14:30 Die 2 Assistenten fehlen , aber wir nehmen stark an, dass sie sich 

nur verspätet haben, nicht vergessen haben. 
 
 Yan will aufs WC gehen. 
 
14:35 Yan geht endlich aufs WC, nachdem er noch bisschen diskutiert 

hat. 
 
14:40 Assistenten sind immer noch nicht da, schade. 
 Es ware nächstes Mal schön, wenn alle pünktlich sind. :D 
 
 Suhel findet die Raumtemperatur sei unangenehmt und hat Durst. 
 
14:45  Die Assistenten sind endlich DAAAAA!!!! 
 Laurens fängt mit dem Meeting an, dabei begrüsst er alle. 
 

Programm: Resultat zeigen und diskutieren, was in der Zukunft 
gemacht werden sollen. 
 
Assistant No.1 fragt, ob der Termin für die Präsentation gut ist >JA 



 
Achtung: für Zukunft, nicht rumspielen während Meetings. 

 
14:50  Laurens stellt allen sein Werk(Greifarm furs Glas) vor.  
  Problem: Instabilität.   
  Assistenten trotzdem sehr zufrieden.  
 

Assistant 2 fragt, ob man Sensoren braucht und wo man den 
Greifarm bauen soll. 
Antwort: man braucht vielleicht 2 Sensoren, und der Greifarm wird 
auf ein Fahrzeug gebaut. 

 
14:55 David stellt allen sein Werk (Fliessband) vor, und will eine Pumpe 

für Modellbau kaufen. 
 
 Grosse Diskussion über den Saugmechanismus der Flüssigkeit: 

- Hebel, bzw Knopf 
- Spezieller Mechanismus aus der Bar 
- … 
Problem: evtl. zu teuer 

 
15:05 Mehr langweilige Diskussion, der Protokollführer fühlt sich müde 

und versteht nur noch “BLABLABLA”. 
 
15:10 Schluss: paar Methoden auflisten, beste Methode wählen dann 

Sachen kaufen. 
 
15:15 Funktioniert die Kommunikation zwischen den RCXs? 
 Antwort von Tobi,: sollte kein Problem sein. 
 
 Patrick: Eclipse ist möglich, man kann ab jetzt Java auf RCX 

programmieren. 
 
 Wer schreibt Berichte auf Website? David macht das, weil er die 

längsten Mails schreibt :p 
 
15:20 Sitzungsende, Patrick macht das nächste Protokoll 
 
nächste Sitzungsleitung:  Yuning Chai 
nächste Protokollführung: Patrick Spengler 
 
 
 
 

 




